

**Wir stehen  
Ihnen zur Seite.**



**Maureen Kurek,**  
Koordinatorin,  
Hospiz-Gruppe Stade e.V.

“ Mit der Arbeit unserer Hospiz-Gruppe wollen wir dazu beitragen, dass Sie die bestmöglichen Rahmenbedingungen erhalten und auch Ihre Angehörigen als Teil des Teams auf die Reise des Sterbeprozesses mitgenommen werden.

Auf Ihren Wunsch kommen unsere ehrenamtlichen Hospizhelfer\*innen zu Ihnen nach Hause, ins Krankenhaus oder in die Pflegeeinrichtung. Wenn Sie möchten, sprechen wir gerne mit Ihnen über Ihre Sorgen und Ängste, aber auch über das, was Sie freut und Ihr Leben lebenswert macht.

Wir helfen Ihnen mit Informationen bei rechtlichen, medizinischen oder pflegerischen Fragen, wie auch bei der Suche nach psychotherapeutischer oder seelsorglicher Begleitung. Wir stehen mit den Ärzten, Pflegediensten, Heimen und Krankenhäusern in Stade in engem Kontakt und haben so einen kurzen Draht, wenn Sie Unterstützung benötigen.

In der schweren Zeit der Krankheit, des Sterbens und der Trauer möchten wir – in der Tradition des Hospizgedanken – ohne großen Aufwand für Sie und Ihre Angehörigen einfach da sein.

## **Wir sind 24 Stunden am Tag für Sie da!**

Rufen Sie uns an  
041 41 – 78 00 10  
oder schreiben Sie uns eine E-Mail  
info@hospiz-gruppe-stade.de

**Hospiz-Gruppe Stade e.V.**  
Bremervörder Straße 99  
21682 Stade

Sie möchten den Hospizgedanken unterstützen und erwägen eine Mitgliedschaft – mehr Infos finden Sie auf unserer Webseite  
[www.hospiz-gruppe-stade.de](http://www.hospiz-gruppe-stade.de)

Wir sind auch auf Facebook! 

**Hospiz-Gruppe  
Stade e.V.**   
Ambulanter Hospizdienst

**Herz  Licht**  
Trauerbegleitung für Kinder & Jugendliche

**Kraft  Bogen**

**hospiz  
macht  
schule** 

**Ambulanter Hospizdienst**



Dem *Leben* im Sterben,  
dem *Sterben* im Leben  
einen Raum geben.

*Wir begleiten schwerkranke  
und sterbende Menschen und  
leisten ihren Nahestehenden  
und Hinterbliebenen  
Beistand.*

**Hospiz-Gruppe  
Stade e.V.**   
Ambulanter Hospizdienst

Spendenkonto  
IBAN: DE21 2415 1005 0000 1111 20

# Menschen jeden Lebensalters benötigen in der letzten Lebensphase Zuwendung und Unterstützung von uns allen.



Für eine Hospizbegleitung kommt unsere Koordinatorin Maureen Kurek mit viel Zeit für ein Erstgespräch zu Ihnen nach Hause, ins Krankenhaus, Alten- oder Pflegeheim. Gemeinsam beraten Sie, ob und welche Begleitung gewünscht ist, was Sie bereits auf den Weg gebracht haben und welche Möglichkeiten für Unterstützung und Entlastung es zusätzlich für Sie gibt. Mit Ihnen zusammen wählt Maureen Kurek die passende Begleitung aus dem Team der ehrenamtlichen Hospizhelfer\*innen für Sie aus.

## Ehrenamtliche Hospizhelfer\*innen

Die meisten unserer ehrenamtlichen Frauen und Männer sind bereits viele Jahre in unserer Hospiz-

Gruppe tätig. Ihre Ausbildung als Hospizhelfer\*innen absolvieren sie beim Evangelischen Bildungszentrum Bad Bederkesa, ihr Praktikum bei unseren Kooperationspartner\*innen. Supervisionen, ein reger Austausch an Gruppenabenden, Fort- und Weiterbildungen geben ihnen die Kraft und professionelle Distanz für ihre engagierte Arbeit. Medizinische Kenntnisse, gute Kontakte zu Ärzten, Pflegediensten und Hospizen ermöglichen es ihnen, Sie auf Ihrem ganz individuellen Sterbe- oder Trauerweg zu begleiten.

Hospizhelfer\*innen unterliegen der Schweigepflicht.

## Wir lassen Sie nicht allein

Sterben ist Teil des Lebens. Es kann aber auch mit extremen Belastungen verbunden sein. Damit im Sterben nicht das Leben verloren geht, stehen wir Ihnen und Ihren Nahestehenden zur Seite. Manchmal genügt ein offenes Ohr, nicht alleine zu sein. Manchmal erleichtern ein einfühlsames Gespräch, gemeinsam zu lachen oder kompetente Beratung bei Sterben, Trauer und Leid.

Wir begleiten schwerkranke und sterbende Menschen in Stille und Umgebung, damit sie bis zuletzt umsorgt leben, in Würde und ihnen gerecht sterben können.

**Rufen Sie uns an:  
041 41 – 78 00 10**

*„Es ist nicht so, dass wir nur am Bett sitzen und die Hand halten:  
Mit allen Sinnen versuchen wir wahrzunehmen, was die Wünsche  
und Bedürfnisse der Sterbenden sind.“*

Hanna Beyer, Gründungsmitglied der Hospiz-Gruppe 1996,  
anlässlich der Verleihung des Niedersächsischen Hospiz-Preises

